



# *Reschiriso*

*di Stefano Pezzoni & C sas*

Pubblco Mediatore R.S. 113

Via Angera, 3 - 20125 Milano - P.IVA 09871950151 - REA MI 1322841 - SdI: SUBM70N  
Telefoni: 02.869.27.69 / 02.72.00.26.78 - Cellulare: 335.80.36.218 - Fax: 02.72.00.14.34  
stefano@reschiriso.it - reschiriso@gmail.com - reschiriso@pec.it - www.reschiriso.it

Milano, il 28 marzo 2019

## *RISINFORM*

**Mercato: Settimana di grande incertezza.**

Iniziata con pochi scambi e con la sensazione di una inversione di tendenza molto forte con prezzi in discesa. Tra ieri ed oggi, invece, il clima è già cambiato. Difficoltà a trovare Paddy e prezzi fermi sui livelli della scorsa settimana.

Iniziano a circolare voci su problemi di acqua visto che sono ormai 3 mesi che al Nord non piove. Se qualcuno voleva già iniziare la semina, ad oggi non avrebbe acqua disponibile. Con questa preoccupazione chi ha ancora del prodotto da vendere vuole aspettare l'evoluzione della situazione.

Per ricevere le quotazioni più aggiornate scrivere a [stefano@reschiriso.it](mailto:stefano@reschiriso.it)

**Marché: Semaine de grande incertitude.**

Cela a commencé avec peu de transactions et le sentiment d'un fort renversement de tendance avec une baisse des prix. Entre hier et aujourd'hui, l'ambiance a déjà changé. Il est difficile de trouver du riz paddy et les prix restent au même niveau que la semaine dernière.

Des rumeurs commencent à circuler sur le problème de l'eau, car il n'a pas plu depuis trois mois dans le nord de l'Italie. Si quelqu'un voulait commencer à semer, il n'aurait pas d'eau disponible pour le moment. Quiconque a encore le produit, avec cette préoccupation, veut attendre pour le vendre jusqu'à ce que l'évolution de la situation soit plus claire.

Pour recevoir les dernières cotations merci d'envoyer votre demande sur [stefano@reschiriso.it](mailto:stefano@reschiriso.it)

**Market: Week of great uncertainty.**

It began with few trades and the feeling of a strong trend reversal with a decrease on prices. Between yesterday and today, instead, the mood has already changed. There are difficulties to find Paddy rice and prices remain on last week level.

Rumours begin circulating about water problem because it hasn't rained for three months on North of Italy. If anyone wanted to start sowing, he wouldn't have available water right now. Whoever has still got the product, with this concern, wants to wait to sell it until the evolution of the situation is clearer.

To receive the latest quotes please send your request to [stefano@reschiriso.it](mailto:stefano@reschiriso.it)